



“Ser opositor habla bien de usted”: Pepe Mújica a Creel

Democracia. Habla bien de usted ser opositor, porque sin voces críticas no hay democracia, le dijo el expresidente de Uruguay, José Mujica, al diputado panista Santiago Creel. El diálogo se dio en el contexto de las celebraciones de la Independencia y del Desfile Cívico Militar, al que Creel Miranda asistió en su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. **PAG 7**

Habla bien de usted que sea opositor, dice Mujica a Creel

Habla bien de usted ser opositor, porque sin voces críticas no hay democracia, le dijo el ex presidente de Uruguay, José Mujica, al diputado panista Santiago Creel.

El diálogo se dio en el contexto de las celebraciones de la Independencia y del Desfile Cívico Militar, al que Creel Miranda asistió en su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Mujica, uno de los referentes más importantes de la izquierda en América Latina, es invitado especial del gobierno de México.

Presidente Mujica, lo saluda el único opositor de todo el presídium —señaló Creel

Miranda.

Eso habla muy bien de usted —respondió quien gobernó Uruguay entre 2010 y 2015.

Es virtud de la democracia, no mía.

Sin pluralidad y voces críticas, no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien en estar aquí—, concluyó el político uruguayo.

IGNORA A EVO

El diputado Creel Miranda no aplaudió cuando se anunció la presencia de Evo Morales, el ex presidente de Bolivia, ni cuando se señaló que la Guardia Nacional es ya parte de las Fuerzas Armadas. *(Redacción)* •